



Elections municipales de Saint-Quentin-Dimanches 15 mars et 22 mars

Les voix de la colère

Liste de rassemblement, présentée par le PCF
Conduite par Corinne Bécourt

INVITATION

Madame, Monsieur, chers amis et camarades,

Les 15 et 22 mars 2026, vous serez appelés aux urnes pour exprimer votre choix dans le cadre des élections municipales. A l'occasion de ces dernières, **j'aurai l'honneur de conduire notre liste « Les voix de la colère »**. Composée de 45 candidats, communistes, syndicalistes, militants associatifs, elle est à l'image de ceux qui vivent et travaillent dans nos quartiers et nos entreprises. *Quarante-cinq candidats qui refusent toute compromission avec le système en place et ses relais locaux.

Au quotidien, vous nous avez rencontrés, que ce soit lors de distributions et de séances de porte à porte dans les quartiers, lors d'actions concrètes, à l'image de nos multiples pétitions contre l'ouverture à la concurrence d'EDF et du rail, et contre la taxe TEOMI, lors des manifestations pour nos retraites et nos salaires ou en soutien aux salariés face aux menaces de fermetures d'entreprises telles que CPF-Nestlé, ou encore lors de nos luttes pour le droit au logement, contre l'augmentation des charges, des loyers et le manque de chauffage.

Notre liste incarne le visage de ceux qui luttent et qui ont lutté contre les atteintes aux libertés, pour plus de justice. A Saint-Quentin, droits, honnêtes, nous sommes les seuls à combattre la droite et l'extrême droite au quotidien et lors des derniers scrutins, sans jamais avoir appelé à voter pour E. Macron ou tout autre candidat agissant contre l'intérêt des travailleurs. Une liste qui détonne, un programme qui répondra aux besoins des Saint-Quentinois : nous sommes prêts pour agir comme nous l'avons toujours fait, et à consacrer notre temps à œuvrer pour que chacun puisse vivre décemment à Saint-Quentin.

Vous nous connaissez, à Saint-Quentin nous ne sommes pas un parti comme les autres et avons besoin de vous. Nous espérons vous rencontrer lors de la présentation de notre liste.

Engagée, solidaire, forte de convictions, notre liste vous sera dévoilée

Vendredi 19 décembre à 19h30, Salle Saint-Martin,

132 rue de Ham à Saint-Quentin

C'est avec plaisir que nous conclurons cette présentation des candidats autour du verre de l'amitié.

Comme hier, aujourd'hui ou encore demain, vous pouvez compter sur nous.

Avec toute ma fraternité,

Corinne Bécourt

SOUSCRIPTION

Nom-----Prénom-----Téléphone-----

Adresse-----

Je verse -----€

J'apporte mon soutien financier à la liste pour les élections municipale conduite par Corinne Bécourt Par chèque à Mme CANU AURORE MANDATAIRE FINANCIER DE BECOURT CORINNE. Ou par virement : **IBAN** FR76 1020 6006 7198 7967 9250 767 **BIC** AGRIFRPP802.Les personnes imposables bénéficieront d'une réduction d'impôts à hauteur de 66% du versement. Un reçu, édité par la CNCCFP vous sera adressé par le mandataire financier.

Contact : Les Voix de la colère-22, rue de la Pomme Rouge-02100 Saint-Quentin.-Tel : 06 26 09 26 48- Mail
corinnebecourt-municipales@outlook.fr

Saint-Quentin - Elections municipales des 15 et 22 mars 2026.



COMITE DE SOUTIEN

**APPEL à soutenir dès le 1^{er} tour, le dimanche 15 mars 2026,
la liste de rassemblement présentée par le PCF
Conduite par Corinne Bécourt**

-Pas d'argent pour la guerre.

-Pas d'argent pour la dictature de l'Union Européenne.

-Pas d'argent pour une écologie de façade.

-Saint-Quentin ne doit pas être le relais de ces politiques pour des intérêts politiciens.

Saint-Quentin, terre de résistance, de services publics, de logements, de solidarités

Pour nous, il existe une autre perspective que de subir les politiques successives de casse sociale, du national au local, coordonnées par l'UE. La question n'est pas de choisir entre le pire et le moins pire, à l'heure où les alternances de gauche, ici et ailleurs, ne règlent aucun problème de fond et poussent donc à la résignation.

La seule alternative est donc d'élever la riposte populaire pour faire échec à cette politique. Nous sommes de toutes les luttes, grandes ou petites : pour défendre les retraites, les salaires, le droit au logement, contre les fermetures de classe, la flambée des tarifs de l'énergie, etc. C'est la raison d'être de notre engagement politique, du côté des travailleurs, des précaires, des sans-emplois, des plus démunis. Nos candidatures n'ont que cet objectif. Nous les mettons à votre disposition.

Ensemble, avec vous, nous pouvons renvoyer dans les cordes tous ces partis bourgeois, faire reculer les idées nauséabondes de l'extrême droite, décider ceux qui n'y croient plus à agir et ainsi amorcer le changement de société. On nous divise, on nous sacrifie, on nous humilie, unissons-nous !

Votez et faites voter pour notre liste : vos amis, collègues, voisins, votre famille. Nous sommes à votre disposition pour aider à l'inscription sur la liste électorale de Saint-Quentin.



**Le vote communiste sera en réalité le seul vote utile afin de mettre un carton rouge à
Mme Macarez et de nous renforcer. Aussi, pour notre avenir à tous, dès le 1^{er} TOUR, le
DIMANCHE 15 MARS 2026, votez !**

Je soutien la liste des voix de la colère, conduite par Corinne Bécourt

Nom-Prénom	Adresse	Tel	Je signe

Contact : Les voix de la colère, 22 rue de la Pomme Rouge-02100 St-Quentin.

Tel : 06 26 09 26 48- Mail corinnebecourt-municipales@outlook.fr